## GUILLERMO ADOLFO MATARÁN PEÑARROCHA

- Licenciado en Medicina y Cirugía (1989) y doctor en Medicina (2008) por la Universidad de Granada.
- Especialista en Medicina de Familiar y Comunitaria (2000).
- Médico de Familia en el INSALUD (1990-1998)
- Médico de Familia en el Servicio Andaluz de Salud (2002-2008).
- Médico Cooperante en Campañas de Prevención de la Salud en Cuba,
  Nicaragua, Johannesburgo, Madagascar (1998-2001) con un programa de cooperación de la Comunidad Económica Europea.
- Profesor asociado de la Universidad de Almería, en la Escuela Universitaria de Ciencias de la Salud, en 2007.
- En la actualidad dirige varios estudios de investigación en fibromialgia y enfermedad arterial periférica.

Contacto: guillelemur@correo.ugr.es